



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 137
01 de abril de 2019

Profesores visitaron la Conafips

En el marco del seminario internacional “Desafíos de la Economía Solidaria y Comunitaria” organizado por el grupo de trabajo de la Economía Social y Solidaria de la Universidad Central del Ecuador, UCE, se realizó una visita a la Corporación Nacional de Finanzas Populares, Conafips.

Los profesores internacionales Zaola Pérez (REAS-EUSKADI); Luis Montoya (Universidad San Marcos-Perú); Unai Villalba (Instituto HEGOA- País Vasco) fueron recibidos por el directorio de Conafips.

El profesor Santiago García Álvarez considera que es una prioridad para la UCE involucrarse en la toma de decisiones de las políticas públicas dentro del país, a través de la investigación y el contacto directo con el sector público. La inclusión es uno de los temas fundamentales para el desarrollo de Ecuador, pues lamentablemente solo el 50% de población mayor de 15 años dispone de algún servicio o producto financiero.

Los visitantes conocieron sobre las líneas de trabajo y políticas en materia del financiamiento crediticio, sobre cómo desde la Constitución del 2008 se ha potenciado la Economía Popular y Solidaria. Se plantearon como alcances trabajar entre las instituciones universitarias en jornadas académicas y firmar convenios para que los estudiantes de economía realicen prácticas en las cooperativas de ahorro y crédito. **J.S**

